



Bei entzündlichen Komplikationen nach alloplastisch rekonstruierter Stirnhöhlen-vorderwand können mit einem Calvarian-split-Transplantat stabile Behandlungsergebnisse erzielt werden. Mehr dazu im Beitrag auf ► Seite 57 ff.

Im Fokus In focus

Dank an die Gutachter 7
Acknowledge of referee

H. Sudhoff · S. Euteneuer · S. Dazert · A. Schmidt-Choudhury · S. Schreiber
Gastroösophagealer Reflux (GÖR) – Ursache von Otitis media mit Erguss im Kindesalter? 8
Gastroesophageal reflux - cause of otitis media with effusion in childhood?

Übersicht Review article

S. Braun · K. Riemann · C. M. Pusch · K. Sotlar · M. Pfister · S. Kupka
Paragangliome der Kopf-Hals-Region. Ein Überblick über die molekulargenetische Forschung 11
Paragangliomas of the head and neck region. Review of past and future molecular genetic research

Originalien Original articles

N. Hammerschmitt · K. Huber · G. Farin · D. Schäller · M. Voigtländer · W. Bergler · K. Hörmann
Auswirkung der Hochfrequenzapplikation auf den Zungengrund. In-vitro-Ergebnisse der „radio-frequency application“ an Schweinezungen 18
Radio-frequency in vitro ablation of porcine tongues

C. Sagowski · S. Wenzel · I. Riehle · S. Tesche · L. Jenicke · F. Zywiets · K. Roeser
F. U. Metternich
Histomorphologische und sialoszintigraphische Befunde zur Radiosialadenitis unter fraktionierter Bestrahlung der Kopf-Hals-Region von Ratten. Ein Modell zur Evaluierung potenziell radioprotektiver Substanzen 25
Salivary gland scintigraphy and histomorphological investigation of radiosialadenitis in rats during fractionated irradiation. A new model to evaluate the potency of radioprotective agents

P. Dost · G. Lehnerdt · R. Kling · S. N. Wagner
Zur chirurgischen Therapie des malignen Melanoms der Ohrmuschel 33
Surgical therapy for malignant melanoma of the external ear

A. Dietz · V. Rudat · W. Harms · M. Jungehülsing · R. Dollner · M. Henze
Diagnostik mittels ¹⁸F-FDG-PET nach Larynxorganerhalt durch primäre Radiochemotherapie 38
The predictive value of ¹⁸F-FDG-PET in the early detection of residual disease after larynx organ preserving chemoradiation

Konsensuspapier Consensus paper

„Off-label-Use“ von Botulinumtoxinpräparaten in der Behandlung der spasmodischen Dysphonie. Stellungnahme der Deutschen Gesellschaft für Phoniatrie und Pädaudiologie 45
"Off-label-Use" of botulinum toxin preparations in the treatment of spasmodic dysphonia. Statement of the German Society for Phoniatics and pediatric audiology

Bild und Fall Images and case report

H. Sadick · T. Verse · I. Steinhoff · K. Hörmann
Postpartal aufgetretener, schnell wachsender Kieferhöhlentumor 50
Postpartal rapidly growing maxillary sinus tumor

3 PUNKTE

Zertifizierte Fortbildung

cmf.sprlinger.com

Jetzt 3-fach punkten – mehr dazu lesen
Sie auf ► Seite 76